

さいたま市立泰平小学校



学校だより

児童数：625名（男：338名 女：287名）

第531号 令和5年4月10日 発行

〒331-0801 さいたま市北区今羽町628

TEL 048-651-5637

FAX 048-651-4831

・ホームページ <http://taihei-e.saitama-city.ed.jp/>

・Eメール taihei-e@saitama-city.ed.jp

学校教育目標 ◎かしこく ◎なかよく ◎たくましく ◎心ゆたかに



心のこもったあいさつをしよう



校長 戸野塚 晃

本日4月10日（月）、暖かな春の陽ざしの中、始業式と入学式を無事に終え、新たに98名の新入生を迎え、全校児童625名で、令和5年度がスタートしました。

保護者の皆様におかれましては、お子様のご入学、ご進級、誠におめでとうございます。心よりお祝い申し上げます。

〇挨拶(あいさつ)とは、心を開くこと

語源をみると、禅宗で問答を交わして相手の悟りの深さを試す「一挨一拶（いちあいいつさつ）」からきているそうです。「挨」には互いに心を開いて近づく、「拶」には、迫る、すり寄るといった意味があるそうです。つまり「挨拶」は「お互いの心を開いて、相手の心に近づいていく」という意味があるそうです。（諸説あり）

さて、今、泰平小学校全体に「春」が満ち溢れています。いよいよ令和5年度がスタートです。校庭のソメイヨシノもチューリップもパンジーも少し緊張気味の新入生の幼い笑顔も、最上級生となった新6年生の頼もしい姿も、全てがこれから始まる新学期に向けて喜びの「春」を感じさせてくれます。少しだけ成長した自分自身に胸が膨らみ、僅かな緊張感と大きな期待と夢と希望でいっぱいなのでしょう。そして、全てのお子さんが新しい生活の中で充実したスタートを切れることを望んでいることと思います。そこで私は、始業式で、「この1年間、気持ちの良いあいさつをいろんな人にしましょう。」という話をしました。それは、この時期が心機一転、心を入めた挨拶をするのに一番適した季節だからです。4月は、新しい出会いがたくさんあります。新しい友達、新しい先生、新しい教室……。心を開いて、相手の心に少し近づいて気持ちを交わす機会がたくさんある季節です。自分の交友関係を広げるのにも、新たな世界を見つけることもできるかもしれません。そして、心のこもった挨拶で気持ちを伝えあうことが一番の良い出会いのきっかけ作りになるのではないのでしょうか。ご家庭でも、いつもより少しだけ、大きい声で、目を見て挨拶してみようとお声掛けください。そのことは、きっと目指す児童像の姿「学びいっぱい 笑顔いっぱい 元気いっぱい 夢いっぱい 泰平っ子」の具現化にも大きく繋がるはずです。この1年間、元気の良い素敵な挨拶が学校中に響き渡ることを期待しています。

また、今年度も中央ロータリーの石碑の言葉の通り、児童一人ひとりが「あしたもげんきに」泰平小学校に登校できるように、安心・安全な学校を目指し職員一同「チーム泰平」として取り組んでまいります。

保護者、地域の皆様におかれましては、本年度も引き続き「泰平っ子」の育成のためにお力添えをいただけますようお願いいたします。

